## Act for Peace – wir setzen ein Zeichen für den Frieden!

Der Krieg in der Ukraine beschäftigt auch unsere gesamte Schulfamilie. Viele Fragen, Sorgen und Ängste kommen in dieser Zeit auf, sowie auch das Gefühl "nichts machen" zu können!



Aber wir können etwas tun und wir haben es getan!



Wir, die Klassen der Mittelschule Dorfen haben den Aufruf von Greenpeace zur Aktion "Act for Peace – Hand in Hand für den Frieden" gehört und **gemeinsam** ein Zeichen für den Frieden gesetzt!

Im Kunst- und Klassleiterunterricht entstanden zahlreiche, kunstvoll gestaltete Handabdrücke, die im Anschluss zu einem großen Peace-Zeichen zusammengelegt wurden – ein starkes Zeichen für den Frieden!

Unser Friedenszeichen wird gemeinsam mit den Bildern zahlreicher anderer Schulen von Greenpeace zu einem großen Mosaik in Form einer Friedenstaube gestaltet und diese darf am 17.03.22 mit einem Heißluftballon und der Botschaft: **Wir stehen Hand in Hand für den** 

Frieden! in den Himmel steigen!





